

最優秀賞

さくらのフレッシュファミリーズ



ダンスフェスタ in 産業フェア 2017

歌

って踊れるシラタカ・レッドとして、昨年冬に完成した「おどる！シラタカ・レッド」そのコンペティション（競技会）が11月5日、「シラタカ・レッドダンスフェスタ in 産業フェア 2017」と題し、あゆむで開催された白鷹町産業フェア内で行われました。

初開催となった今大会には全5チームがエントリー。保育園児とその保護者、小学生、社会人、白鷹陽光学園の皆さんが、それぞれにおそろいの紅（あか）いTシャツや衣装、小道具を身に付けて参加しました。

審査開始に先立ち、今大会の審査委員長で、「おどる！シラタカ・レッド」の作詞者である町観光交流大使の青木実さんが「とても楽しみにしていた。皆さんがんばってください」とあいさつ。続いて、よさこい白鷹櫻鷹会によるエキシビジョン（模範演技）をはさみ、各チームがそれぞれにアレンジを加えた踊りを披露しました。

審査は、①チームワーク、②楽しさ、③工夫の3点を審査基準に行われ、その結果、オリジナルの振り付けを要所に加え、息の合ったダンスを元氣よく踊った「さくらのフレッシュファミリーズ」が見事



各QRコードにスマートフォンをかざすと、ダンスフェスタの動画が見られます♪

参加賞のオリジナルバンダナ



よさこい白鷹櫻鷹会